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Herr R. Bendiks spricht den Baumbestand am Vielbecker See an. In den Bäumen 
befindet sich jede Menge Totholz. Dieses Problem hat er im letzten Jahr bereits im 
Umweltausschuss angesprochen. Eine Prüfung ist erfolgt und eine Antwort erteilt. 
Nur die Frage nach der Umsetzung ist offen. 

Der Bürgermeister teilt mit, dass der Sachverhalt dem Baumgutachter und der 
Baumpflegefirma mitgeteilt wurde. Genehmigungen müssen noch eingeholt wer-
den. Da die Arbeiten durch eine Fachfirma ausgeführt werden sollen, können die sie 
zu jeder Jahreszeit durchgeführt werden. 

Herr Martens meldet sich zu Wort und äußert seinen Unmut zu einem Artikel in 
der Ostsee Zeitung. Es geht um die angekündigten Interviews der OZ, die über das 
Internet und Facebook verfolgt werden können. Eine Beteiligung für jedermann ist 
nicht möglich, da nicht jeder Bürger über Internet bzw. Facebook verfügt. So eine 
Veranstaltung hätte auch in der Mehrzweckhalle stattfinden können. Weiterhin kriti-
siert er, dass Leserbriefe in der heutigen Zeit keine große Beachtung mehr finden.

Die Stadtpräsidentin nimmt den Wortbeitrag von Herrn Martens zur Kenntnis. 

Der Bürgermeister merkt an, dass im April dieses Jahres eine Einwohnerversamm-
lung stattfinden sollte. Diese musste auf Grund der Corona Pandemie ausfallen, wird 
aber nachgeholt. Die jetzige Veranstaltung findet auf Einladung der Ostsee Zeitung 
statt.

Auch Frau Münter äußert sich zu diesem Thema. Sie merkt an, dass Leserbriefe 
von Stadtvertretern nicht in der OZ erscheinen, aber ein Stadtvertreter zu dieser 
Veranstaltung eingeladen ist. Weiterhin geht sie auf die Gleichstellung ein und kriti-
siert, dass laut dem Artikel nur Männer an der Veranstaltung teilnehmen. 

Der Bürgermeister meldet sich zu Wort und informiert, dass er persönlich eingela-
den wurde. Vor der Terminvergabe waren weder das Themenfeld noch weitere Gäs-
te bekannt. 
 


